



至誠

勝田第三中学校 学校だより 第24号

令和7年12月8日(月)発行

文責: 校長 川上徹行



勝田三中HP

三中生、地元の三浜駅伝競走大会にて奮闘！！

7日には恒例の「第79回三浜駅伝競走大会」が行われ、本校からは1年生のみのチームが出場し、最後まで力走しました。近年は、部活動の地域展開が進む中で地域クラブからの参加も増え、より多様なチームが集う大会となっています。そのような環境の中でも、三中男子チームは全員が区間10位台から20位台という安定した走りを見せ、市内中学校として4番目にゴールすることができました。生徒たちがもつ潜在的な力を改めて感じるとともに、今後さらに力を伸ばしてくれることを期待しています。

毎回お伝えしているように、教科の学習も、部活動などの課外活動も、どちらも「学び」です。「これを頑張る」と自己決定したことに対する正面から取り組み、そこで得た成功経験による「**自分はやればできる**」という思い（自己効力感）は、きっと他の様々な場面にも生かされていきます。

子供たちの健やかな成長のために、今後も保護者並びに関係者の皆様の応援やサポートを、よろしくお願ひいたします。※ 部活動等の情報等は、本校HP↓をクリックしてご確認ください。

「<https://hitachinaka.schoolweb.ne.jp/swas/index.php?id=0820011&frame=frm5ecf3c0f1c094>」（以下は本校の結果詳細です。）

- ・三浜駅伝競走…**49:43 19位** {①2.3kmT 8:31(1年)、②2.2km S 8:42(1年)、③2.0km S 7:52(1年)、④3.0km I 10:58(1年)、⑤1.3km S 4:39(1年)、⑥2.3kmN 8:35(1年)}

今後の各種大会等の各部の活躍にご期待ください。

先生たちの学び「職員研修、校内研究」！！

今年もいよいよ師走となり、保護者の皆さんにおかれましては、ご多用の日々をお過ごしのことと思います。3年生は、私立高等学校受験に向けた準備が本格化しており、すでに日立工業専修学校の入学試験も始まりました。そのような中、生徒一人一人の成長と発達をさらに促していくために、本校では教職員の資質・能力の向上にも力を入れております。教職員各自の自己研修はもちろん、定例の職員研修や、校内研究テーマ「探究的な学びの推進」に基づく相互授業参観と研究協議を継続して行っています。生徒の可能性を最大限に引き出すためには、アウトプットを重視した授業づくりが大変重要です。これからも、生徒の皆さんのがんばりに負けないよう、私たち教職員一同も学び続け、日々のスキルアップに取り組んでまいります。

【先生たちの研修の様子】



【↑ 相互授業参観 社会:○先生】

【カウンセリングアドバイザーと生徒支援の研修 ↴】



【訪問(11/14)での授業公開「ふれあい2自立」 ↴】



【→ 市計画訪問での
研究協議の様子】

